

Im Wippel steht schon bald eine Zeltstadt

THAYNGEN Am Freitag wird der vierstöckige, zwölf Meter hohe Turm, das Wahrzeichen des Kantonalallagers und des ganzen Jubiläums «100 Jahre Pfadi Kanton Schaffhausen», errichtet. Er wird am Rande einer rund 15000 Quadratmeter grossen Pfadizeltstadt mit etwa 60 Schlaf- und mehreren Aufenthaltszelten stehen. Das hat es in Thayngen noch nie gegeben, obwohl man regelmässig Pfadi-Kantonaltage durchführt, den letzten im Jahr 2009. Pfadilager in vergleichbaren

Dimensionen fanden zuletzt 2012 in Neuhausen am Rheinfall («Takatuka-Land») und 2001 in Schaffhausen («Netz», im Bild) statt. Das stösst natürlich auf das Interesse der Bevölkerung. Deshalb wird am 1. Juni ein grosser Besuchstag mit vielen Highlights organisiert.

Das Pfadi-Kantonallager mit über 400 Teilnehmern findet vom 30. Mai bis 2. Juni in Thayngen statt.

Andreas Schiendorfer

Infos auf der Homepage: www.pfadi100.ch



Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren: Das Pfadi-Kantonallager nimmt immer mehr Gestalt an. Bild: schi